

Mauricio Macri presentó el circuito del Gran Premio Callejero de Turismo Competición 2000.

El jefe de Gobierno de la ciudad de Buenos Aires presentó el circuito de lo que será el Gran Premio Callejero de Turismo Competición 2000, que en el mes de abril, se correrá en el microcentro porteño.

"Estamos anunciando un hecho maravilloso que no sucedía en las calles de la Ciudad de Buenos Aires desde hace 60 años, desde la época de Fangio, Gálvez y Froilán González, y que tiene que ver con la propuesta cultural y deportiva que venimos realizando desde hace unos años", subrayó Macri en el acto de presentación.

Se estimó que medio millón de personas verán las alternativas del Gran Premio, incluyendo visitantes provenientes de diversas partes de la Argentina como de otros países, a lo que se sumarán los espectadores que mirarán la competencia por televisión.

Macri estuvo acompañado en la presentación por el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta; el subsecretario de Deportes de la Ciudad, Francisco Irarrázaval; el ex candidato a gobernador de Santa Fe Miguel del Sel; los pilotos de la categoría Gabriel Ponce de León y Ricardo Rizatti y el periodista y ex figura del automovilismo deportivo Osvaldo Cocho López.

El circuito tendrá una extensión de 3080 metros y comprenderá todo el ancho de la Avenida 9

## **Presentan circuito callejero**

Miércoles, 07 de Marzo de 2012 22:01

---

de Julio (sur y norte) desde Moreno hasta Viamonte; Diagonal Norte (Avenida Roque Sáenz Peña) hasta Bolívar y Avenida de Mayo hasta 9 de Julio.

En la semana previa se efectuarán cortes parciales en la 9 de Julio y solo el viernes anterior a la carrera (30 de marzo), desde la 0, habrá interrupción total del tránsito en la periferia del circuito.